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BUKITTINGGI--Mantan Kabag Organisasi Ade Mulyani resmi dilantik Wali Kota
Bukittinggi sebagai Sekretaris Dewan(Sekwan) di Aula Balaikota,  Selasa(15/03).

Ade Mulyani menyampaikan rasa terimakasih khususnya kepada Pemerintah
Kota Bukittinggi dan DPRD atas kepercayaan dan amanah yang diemban
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kepadanya.

Hadir pada acara tersebut Ny Fiona Erman Safar, Ibu Sekda, Asisten III,
sejumlah Pimpinan OPD, Kepala Bagian Satpol PP  serta Kemenag serta
sejumlah undangan.

Dalam sambutannya, Walikota Bukittinggi Erman Safar menyampaikan, hari ini
sudah diadakan prosesi pelantikan.

Wako menjelang, ada beberapa disni selama masa jabatan ada yang tadinya
berjabatan lalu kemudian tidak berjabatan, kemudian kembali berjabatan.Ini
senantiasa menjadi pelajaran hidup bagaimana bekerja dalam satu keluarga
besar Pemerintah Kota Bukittinggi.

"Mudah dan cepat bisa saya ganti-ganti jabatan dibawah Eselon II ini, tergantung
dari isu-isu yang berkembang , kadang dari pimpinan OPD, berdiskusi soal
bagaimana kinerja bapak-bapak Eselon II ini, sampai ke telinga pimpinan yang
membuat semuanya bergerak, dan ini menandakan bahwa pimpinan OPD wajib
sejalan dengan eselon II," jelas Wako Erman.

Wako menambahkan, karena merekalah nanti yang akan melaporkan kinerja,
prestasi, siapa yang akan direkomendasikan dan siapa yang akan dijatuhkan.

"Marilah kita bekerja dengan senantiasa menjadikan prinsip kekeluargaan,
sehingga tidak ada manuver- manuver diluar karena Bukittinggi ini kecil,"
pungkasnya.

Pada saat yang bersamaan, Ketua DPRD Bukittinggi, Beny Yusrial,
mengucapkan selamat kepada Ade Mulyani sebagai Sekwan yang baru.



"Alhamdulillah Sekwan baru sudah dilantik oleh Walikota, kami dari DPRD
mengucapkan selamat selaku Sekwan yang baru dan mudah-mudahan dengan
kehadiran Sekwan yang definitif ini bisa memperkuat lembaga DPRD sehingga
kami bisa menjalani tugas dan fungsi kami dengan dibantu oleh SekretariatDPRD
yang lebih baik lagi," ungkap Beny Yusrial yang juga politikus dari Fraksi
Gerindra.(Linda).


